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Rits Talk

第１回教育トーク

私学助成委員会より

第２部 座談会

中高合わせて 39名の保護者にご参加いただきました。より気軽な雰囲気でとの思い
から、今年はカフェテリアに場所を移し、サンドイッチをつまみながらグループ座談をし
ていただきました。１グループに執行部の先生方お１人ずつ入っていただき、テーマにつ
いての意見や情報交換を行いました。
 トークテーマは「これからのPTA活動について」 「子どもと向き合うとは」で、開始前
の緊張も、最初の自己紹介で一気に和み、その後も終始和やかな雰囲気の中、時間を
忘れてお互いの話に耳を傾けました。 ご参加いただきました皆様、ありがとうござい
ました。
＜座談会参加者の感想を紹介させていただきます＞

2024年度  Rits Talkを７月13日（土）に開催いたしま
した。Rits Talkは、 「ざっくばらんに学校や子どもた
ちの様子などについて意見交換する機会」として４回
目を迎え、今年は２部形式で、第１部サタデーボックス
見学会では、エントランスに実施場所案内を置き、自由
に見学いただきました。
＜見学会参加者の感想を紹介させていただきます＞
・子どもたちが好きなことに打ち込んでいる姿を見て、
良い取り組みだなと思いました。今後の企画にも期待
しています！ (中学)
・サタデーボックスは以前より気になっていたので、今
回見学できて良かったです。卒業までに今度は参加で
きたらと思っています。(高校)

６月１日（土）９時30分より大会議室にて第２回私学助成委員会を開催いたしました。
京都私学助成すすめる会事務局担当の同志社中学校高等学校より鈴木先生にご来校いただき、
私学助成の公費負担の現状と課題、署名活動の必要性についてミニ勉強会を行いました。その
後、署名用紙の袋詰め作業も実施し、執行部の先生を含む先生方が10名、私学助成委員50名、本
部役員10名とたくさんの皆さまにご参加いただき、予定時間より早く終了することができました。
署名用紙の入った封筒は６月の懇談会で担任の先生より各ご家庭に配布していただきました。提
出期限は10月末日となっております。
また、７月12日に東京国会議員会館にて私学助成概算要求院内集会があり、本部三役と本部私学
担当で参加しました。７月15日には京都の平安女学院にて近畿ブロック交流集会が開催されまし
た。こちらは委員の皆さまにもご参加いただきました。
お忙しい中、署名用紙の袋詰め作業や交流集会にご参加、ご協力いただきました皆さまには感
謝申し上げます。ありがとうございました。

６月10日(月)16時15分より、中学棟301教室にて「第1回教育トーク」を開催しました。生徒会顧
問、四者協、執行部から先生３名、高校生徒会より９名、保護者８名が参加しました。テーマは
「化粧について」。生徒からは「コンプレックスの克服」「自信を持つ手段」「心の鎧」といった
意見がありました。一方、先生・保護者からは「帰宅後や休日に化粧を」「勉強などに影響が
でないように」といった意見が出ました。その上で、本校で「化粧」が禁止されている理由を
再考し、自立した行動を促す議論となりました。
また、「面と向かって言えないこと」として、生徒からは「勉強しようとしたタイミングで勉強
しろと言わないで」「相談した時は話を聞いてほしいだけ」という意見も聞かれました。1時間
強のトーク会でしたが、各立場から活発な意見交換ができ、有意義な時間となりました。

・先生＋保護者という少人数のグループで、他学年の保護者の方とも交流ができて良かったです。１人で参加したので、
席を指定してもらえたのがありがたかったです。ありがとうございました！(中学)
・サンドイッチをほおばりながら、時間があっという間に過ぎていました。テンポよくお話が楽しかったです。(高校)

第１部 サタデーボックス見学会 <案内図>
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